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La foi naît du message que L’on entend,
et ce message vient

Par La ParoLe de jésus-christ.
(La Bible, Romains chapitre 10 verset 17)

 « Le péché est comme un oignon. Son 
emballage extérieur est une ‘justice personnelle’ 
sèche et croustillante. C’est seulement quand son 
enveloppe externe est enlevée qu’elle provoque 
des larmes aux yeux humains. La loi épluche 
l’oignon et permet la contrition. »
(Citation : Ray Comfort et Kirk Cameron «La voie du maître»)

 Ne tardez plus, « goûtez et voyez combien 
l’Éternel est bon ! Heureux qui cherche en Lui 
son refuge ! » (Psaume 34.9) Personne ne peut 
composer son propre menu. Une seule voie de 
salut est offerte par Dieu. Elle est gratuite, mais 
non négociable.
 L’enfant arrive à marcher parce qu’il accepte 
de sortir d’une situation de confort pour prendre 
un risque nouveau et expérimenter quelque chose 
de nouveau : un pas en avant. Considérez que 
Dieu a fait le premier pas vers vous, « car Dieu a 
tant aimé le monde qu’Il a donné son Fils unique, 
pour que tous ceux qui placent leur confiance en 
lui échappent à la perdition et qu’ils aient la vie 
éternelle. » (Évangile selon Jean chapitre 3 verset 16)

Cet imprimé vous est distribué par :

mes coordonnées
Nom / Prénom

Adresse

CP / Ville

écoutez
vous êtes La Personne

qui en a Le PLus besoin.



M
éd

ia
 E

sp
ér

an
ce

BP
 1

00
26

67
25

0 
So

ul
tz

 s
ou

s 
Fo

rê
ts

Fr
an

ce
 - 

FR

Je
 s

ou
ha

ite
 re

ce
vo

ir
sa

ns
 e

ng
ag

em
en

t d
e 

m
a 

pa
rt

 :

un
 é

va
ng

ile

di
ve

rs
 a

ut
re

s 
éc

rit
s

la
 b

ro
ch

ur
e 

«C
on

na
îtr

e 
D

ie
u»

la
 b

ro
ch

ur
e 

«L
ib

ér
és

»

C
ou

po
n 

à 
re

nv
oy

er
su

ffi
sa

m
m

en
t a

ffr
an

ch
i à

 :

mais de quoi
ParLez-vous ?

 De faire un choix. Le choix qui détermine 
votre marche aujourd’hui : celui de suivre Le 
chemin à promesses ou le chemin que tous 
prennent à l’aveugle. Prêtez l’oreille.

« De fait, la nature humaine tend vers la mort, 
tandis que l’Esprit tend vers la vie et la paix.»

(La Bible, Romains chapitre 8 verset 6)

 Vous êtes insatisfait(e) de vous-même.
 Quelque part, les lueurs d’un espoir 
autrefois proche vous ont laissé(e) sur le chemin 
comme désœuvré(e). Vous savez que l’erreur 
est humaine, mais vous devinez à vos dépens 
combien l’obscurité de l’âme s’est installée, 
combien son épaisseur ralentit la marche. Vous 
en pleurez d’épuisement, peut-être.
 Le fil de votre vie semble s’accorder au cri 
sourd et monocorde de la défaite. Mais toujours 
vous luttez. Et à vouloir tout contrôler, l’on 
augmente la pression, la raideur, sous le vernis des 
apparences. À force de se débattre, l’on ensable le 
peu de discernement, d’estime, engloutis sous les 
grains de la peur et du mensonge. Vous soupirez 
après une paix introuvable.

«Celui qui a planté l’oreille
n’entendrait-il pas ?»

(La Bible, Psaume 94 verset 9)

«S’il crie à moi, je l’entendrai, car je fais grâce.»
(La Bible, Exode chapitre 22 verset 27)

 « Car, lorsque nous étions encore sans 
force, Christ, au temps marqué, est mort pour des 
pécheurs. » (La Bible, Romains chapitre 5 verset 6)

 Notre vie éternelle dépend de notre relation 
avec Jésus-Christ. L’homme ne peut approcher 
Dieu que sur la base que Dieu propose.
 Lorsqu’on interrogea Jésus sur le moyen 
d’avoir la vie éternelle, il résuma les 10 
commandements en 2 propositions : « Tu aimeras 
le Seigneur, ton Dieu de tout ton cœur, de toute 
ton âme, de toute ta force et de toute ta pensée et 
ton prochain comme toi-même. » Seulement, par 
nous-mêmes, nous n’y arrivons pas et demeurons 
séparés de Dieu par ce fossé : « tous ont péché...»
 Jésus dit : « Ce ne sont pas ceux qui sont 
en bonne santé qui ont besoin de médecin, mais 
les malades. Je ne suis pas venu appeler des justes, 
mais des pécheurs à la repentance. »

(La Bible, Évangile selon Luc chapitre 5 versets 31-32)

‘‘ ‘‘   Lâchez Prise.
 C’est le moment favorable pour reconnaître 
ses limites, mais pour allez plus loin encore : à la 
fin de soi-même. Voilà qui résonne étrangement à 
vos oreilles, et pour cause, c’est contre-intuitif. Or 
c’est à la fin de soi-même que tout commence, que 
l’on sort du naufrage auquel ce monde se destine.
 Jésus-Christ est venu de Dieu, de Celui qui 
vous entend, pour établir un contrat nouveau, 
une vie à promesses. Avant d’en entendre tous les 
aspects dignes d’être reçus pour vrais, décidez si 
vous voulez vivre pour vous-même ou mourir à 
vous-même. Jésus vous demande de faire ce choix.
 Lui-même l’a fait pour nous tous, il est 
l’exemple parfait. Il a tout supporté à votre place.


